



Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr 2023/24 ist wie im Flug vergangen und nun stehen also die von allen heiß ersehnten Sommerferien vor der Tür.

In dieser Woche haben wir uns von unseren Lehrerinnen, Frau Deter, Frau Schneider-Heil und Frau Horstmann, sowie von unserem Referendar, Herrn Ankert, verabschiedet.

Frau Deter wird auf eigenen Wunsch an die Geschwister-Scholl-Schule in Fulda versetzt und Frau Schneider-Heil - ebenfalls auf eigenen Wunsch - an die Lüdertalschule in Großenlöder.

Frau Horstmann wechselt an eine Schule in Berlin und Herr Ankert hat sein Referendariat äußerst erfolgreich an unserer Schule beendet, wozu wir noch einmal sehr herzlich gratulieren möchten.

Wir werden alle vier sehr vermissen und wünschen ihnen für die Zukunft alles erdenklich Gute!

Unsere Juniorwahl ist zwar schon eine Zeit lang her, aber vor kurzem ist dazu noch dieser Artikel erschienen, auf den ich gerne verweisen möchte.

<https://www.osthessen-zeitung.de/einzelansicht/news/2024/juli/nach-schock-ergebnis-afd-verliert-bei-juniorwahl-in-eichenzell-deutlich.html>

Sehr gefreut haben wir uns auch über den großen Erfolg unserer ehemaligen Schülerin Thea Birkenbach, die am Malwettbewerb **Jugend malt 2024** teilnahm und einen Preis gewann.

Dazu gratulieren wir ebenfalls noch einmal sehr herzlich!

Lesen Sie hier mehr darüber:

<https://www.vgs-eichenzell.de/newsreader/jugend-malt-2024.html>

Zum Abschluss des Schuljahres gab es darüber hinaus zahlreiche Veranstaltungen, wie z.B. ein großes Handball-Freundschaftsspiel in der Kreissporthalle, ein Ausflug eines Wahlpflichtkurses der Jahrgangsstufe

8

zum Sanitätsregiment 2 der Bundeswehr in Koblenz
oder auch der Besuch des Heimatmuseums
Eichenzell der Klasse H6.

Lesen Sie auch hierzu gerne mehr:

<https://www.vgs-eichenzell.de/newsreader/handball-freundschaftsspiel.html>

<https://www.vgs-eichenzell.de/newsreader/ausflug-bundeswehr.html>

<https://www.vgs-eichenzell.de/newsreader/besuch-im-heimatmuseum.html>

Am letzten Freitag haben wir unsere Abschlussklassen H9, R10a und R10b in einem festlichen Rahmen entlassen. Unseren Artikel zur feierlichen Übergabe der Zeugnisse finden Sie in Kürze auf unserer Homepage.

Der Förderverein der Schule durfte sich kürzlich über Spenden des Wahlpflichtkurses R8 Hauswirtschaft sowie des Wahlpflichtkurses R10 Ökonomie freuen.

Die Schülerinnen und Schüler spendeten die Einnahmen ihrer Verkaufsaktionen: 132,19 Euro (R8) und 85,45 Euro (R10).

Zum Schluss möchte ich Sie noch kurz darüber informieren, dass die Schule nach den Sommerferien in vielen Bereichen digitaler wird!

Die Schulplattform IServ bietet uns viele neue Möglichkeiten, über die ich Sie dann zu Beginn des neuen Schuljahrs informieren werde.

Jetzt steht erst einmal die Zeugnisausgabe an.
Der Unterricht endet morgen nach der 3. Stunde.

Ich wünsche Ihren Kindern schöne Sommerferien und Ihnen ebenfalls eine erholsame Zeit mit vielen tollen und erlebnisreichen Aktivitäten und hoffentlich etwas besserem Wetter!

Die Schule beginnt wieder am 26. August 2024.

Herzliche Grüße

Bianka Roth

Schulleiterin



Sie erhalten diese E-Mail, da Sie sich damit einverstanden erklärt haben, den Newsletter der Von-Galen-Schule zu abonnieren.

Impressum und Kontakt:

Von-Galen-Schule Eichenzell, Munkenstraße 16, 36124 Eichenzell

Telefon: 06659 618703-0, Fax: 06659 618703-201

www.vgs-eichenzell.de

poststelle.7667@schule.landkreis-fulda.de

Für die Dauer des Newsletter-Abonnements wird Ihre E-Mail-Adresse gespeichert. Ihre E-Mail-Adresse wird entsprechend der datenschutzrechtlichen Bestimmungen vertraulich behandelt und nicht für andere Zwecke genutzt oder an Dritte weitergegeben.

[Übersetzung in eine andere Sprache](#)

[Newsletter-Daten ändern](#) | [Datenschutz](#) | [Newsletter abbestellen](#)